Tiene la palabra la señora Edila Lilián Zerpa.

Que se solucionen los problemas de la Escuela 4 de Bella Vista

EDILA LILIÁN ZERPA. Gracias, señor Presidente.

Fn esta media hora previa quisiera plantear un reclamo que hicieron llegar padres me alumnos de la Escuela 4 de la localidad de Bella Vista, quienes se encuentran preocupados y molestos porque no cuentan con potable, ni siguiera para realizar la limpieza del local, por lo que, evidentemente, se encuentra en malas condiciones higiénicas.

Hay un pozo semisurgente que está contaminado, por lo que habría que limpiarlo y buscar una solución inmediata para proteger la salud de los niños que allí concurren.

Además, el edificio de la escuela se encuentra en muy malas condiciones, hasta podríamos decir en un estado de mucho abandono, como, por ejemplo, en lo relativo a las paredes, las aberturas, etcétera; es evidente que no se realiza un mantenimiento regular.

Por lo expuesto, me gustaría que la Comisión de Higiene, Salud y Medio Ambiente realizara las gestiones pertinentes para solucionar problemas, estos fundamentalmente para que se pueda tener agua potable.

Solicito que la versión taquigráfica de mis palabras se envíe a la Comisión de Higiene, Salud y Medio Ambiente de la Corporación, a la Administración Nacional de Educación Primaria y a la prensa.

Vecinos de Ecilda Paullier solicitan la construcción de un resquardo

En otro orden de cosas, señor Presidente, deseo manifestar que vecinos de Ecilda Paullier solicitan que se construya un resquardo o una especie de techo en el cajero del Banco de la República de la localidad, ya que, cuando llueve o hace mucho frío, la gente debe hacer largas filas a la intemperie. Además, hay que tener en cuenta que en muchos casos se trata de personas mayores, a quienes se les hace difícil estar tanto tiempo a la intemperie sufriendo inclemencias del tiempo para poder cobrar su jubilación.

Solicito que la versión taquigráfica de mis palabras se envíe al Directorio del Banco de la República, a la Comisión de Obras y Servicios Públicos de la Corporación, y a la prensa.

Problemas en la Escuela 5 del km 105 de la Ruta 23

Por último, señor Presidente, quisiera mencionar que es imperioso que se solucione la problemática existente con los baños de la Escuela 5, ubicada en el km 105 de la Ruta 23, en Jesús María. La realidad es que se han derrumbado y solamente queda uno, destinado al uso de niños, maestros y auxiliares de servicio. Es necesario que se dé una solución en forma urgente.

También se le solicita a UTE que amplíe la potencia de energía eléctrica para poder usar los aires acondicionados; reclamo que se viene haciendo desde hace diez años y aún no se ha tenido una respuesta. Poder utilizar los aires acondicionados es muy importante durante el año lectivo para alumnos, maestros y auxiliares de servicio.

Por lo expuesto, solicito que la versión taquigráfica de mis palabras se envíe a la Administración de Educación Pública, al Directorio de UTE, a la Comisión de Derechos Humanos, Educación y Cultura de la Corporación y a la prensa.

Era cuanto quería manifestar, señor Presidente. Muchas gracias.

SEÑOR PRESIDENTE. Secretaría dará los trámites que usted ha solicitado, señora edila.